
Articles 
Si usa  the davanti a un sostantivo singolare o plurale quando ciò a cui ci si 
riferisce risulta chiaro perché:

1 	 è immediatamente specificato.
	 The location they chose was very remote.

2 è già stato citato.
	 The researchers carried out a survey of job satisfaction. […] It is not surprising  
	 to learn from the survey, …

3 	 è un’entità unica.
	 She works closely with the director and the producer.

Si usa a/an davanti a un sostantivo singolare numerabile quando non risulti 
immediatamente chiaro ciò a cui ci si riferisce perché:

1 	 è citato per la prima volta.
	 I’m going to tell you a story about a little girl and three brown bears.

2 	 non è importante a quale persona, animale o cosa ci si riferisce.
	 Police officers arrested a demonstrator outside the World Economic Forum.

Quando si parla di cose prese in senso generale non si premette l’articolo ai 
nomi plurali e non numerabili.
	 the women live longer than the men
	 the time is precious

the & geographical names
Non si premette l’articolo the ai nomi di paesi, continenti o città a meno che 
siano preceduti da termini quali states, republic, kingdom oppure union.

	 America, Europe, China, Britain
	 the USA, the EU, the People’s Republic of China, the UK

Ci sono alcune eccezioni: the Sudan, the Hague, the Vatican, the Gambia

Si premette l’articolo the ai nomi di oceani, mari, fiumi, deserti, di catene 
montuose o di gruppi di isole:

	 the Pacific, the Mediterranean, the Thames, the Sahara, the Himalayas, the  
	 Canaries, the Philippines

Non si usa l’articolo  the con I nomi di singole montagne, isole o laghi.

	 Mount Kilimanjaro, Tenerife, Lake Constance 

so & such
So e such servono a rafforzare o a sottolineare enfaticamente un aggettivo, un 
avverbio o un sostantivo.

		  +aggettivo
	 	 big, small, cheap, expensive

so
	 + avverbio

	 	 well, badly, nearly, slowly

	 	 + many/few/much/little
	 	 many/few people, much/little advice

	 	 + (a/an) nome
		  a pity, luck, friends
such

	 + (a/an) aggettivo + nome
		  a nice day, happy memories

Se si vuole indicare una conseguenza, si fa seguire l’espressione con so/such da  
that + frase. In situazioni informali si può omettere that. .

	 They were so cheap (that) I bought ten. (= Ne ho comprati dieci perché 	
	 erano a buon prezzo.)
	 He drives so slowly (that) we’ll never get there.
	 It was such a nice day (that) we decided to go to the beach.
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